

## Maduro: estamos a las puertas de un nuevo ciclo de precios estables

Autor Administrator  
Tuesday, 25 de October de 2016  
Modificado el Monday, 24 de October de 2016

Como "muy exitosa" calificó el presidente Nicolás Maduro su gira internacional que concluyó este lunes por el Medio Oriente

Klibis Marín Mejías.- El presidente de la República, Nicolás Maduro, celebró este lunes el éxito de la gira que realizó por países productores de petróleo del Medio Oriente, para defender los precios del crudo y articular acciones conjuntas que permitan recuperar la estabilidad del mercado petrolero.

"Estamos a las puertas de un nuevo ciclo de precios del crudo, estables, buenos y razonables" señaló el Jefe de Estado en un contacto con Venezolana de Televisión (VTV) desde Italia, donde visitó El Vaticano y fue recibido por el Papa Francisco.

"Las conversaciones con los presidentes y altas autoridades de Azerbaijón, la República Islámica de Irán, Catar y Arabia Saudita han permitido consolidar el acuerdo de Argelia y fortalecer la perspectiva de un acuerdo en puertas", agregó Maduro.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/petroleo/industria/maduro--estamos-a-las-puertas-de-un-nuevo-ciclo-de.aspx>